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ОБРАЩЕНИЕ
АКТИВИСТОВ НАРОДНОГО И ПРОФЕССИОНАЛЬНО.

ТЕХНИЧЕСКОГО ОБРАЗОВАНИЯ КО ВСЕМ РАБОТНИКАМ
ПРОСВЕЩЕНИЯ, ОБЩЕСТВЕННОСТИ И СПЕЦИАЛИСТАМ
НАРОДНОГО ХОЗЯЙСТВА СЛАНЦЕВСКОГО РАЙОНА.

Товарищи!
Отметив успехи народного

образования в девятой пятилет-

ке, XXV съезд КПСС поставил

перед педагогическими коллек-

тивами, каждым работником
просвещения важную цель —

повысить качество и эффектив-
ность всей учебно-воспитатель-
ной работы. Успешно решить

эти задачи можно только опи-

раясь на достигнутые результа-

ты и опыт прошлых лет.

Педагогические коллективы

школ нашего города и района,
индустриального техникума

и ГПТУ № 15 постоянно рабо-
тают  над улучшением  форм я
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ВСЕ РЕЗЕРВЫ В ДЕЛО!
КОРМА-ЗАБОТА    ГЛАВНАЯ

ПОЗАДИ АВГУСТ — последний
" летний месяц, А это значит,

что прошли лучшие сроки заготов-

ки кормов для общественного ско-

та, в частности сена. Однако в

целом по фирме «Родина» его на

вчерашний день заготовлено все-

го 67 процентов к

плану, а в таких

совхозах             как

«Сланцевский» и

«Осьминский» со-

ответственно 55 и

50 процентов.

Чем же мож-

но . объяснить сложившееся

в районе положение с заго-

товкой грубых кормов? Специа-
листы хозяйств основную при-

чину видят в низкой урожайно-
сти сеяных многолетних и одно-

летних трав. Не согласиться с

этим нельзя. И все-таки это — не

основная причина. Она кроется в

слабой организации труда на кор-

мозаготовительных работах, в

низком их качестве. Работники
полеводства почти всех хозяйств
допускают большие потери сена.

Несвоевременная уборка его с

угодий значительно ухудшает ка-
чество этого ценного корма. За
примерами ходить далеко не радо.

Около деревни Руя совхоза

«Сланцевский» почти месяц 'на-
зад сено повесили на ределя.

Часть их давно упала. Сено подо^

брали в кучки и... оставили по сей
день в поле. Его мочит дождь,

продувает ветер. Какое же это се-

но? Пожалуй, теперь по питатель-

ным качествам оно хуже соломы

Необходимо заготовить :

сена — 17.786 тонн, соломы — 3.400 тонн,

сенажа — 14.800 тонн, силоса — 38.200 тонн

корнеплодов — 14.200 тонн, фуражного карто-

феля — 3.500 тонн.

Заготовлено на 31 августа:

сена — 11.976 тонн, соломы — 640,6 тонны,

сенажа — 13.417 тонн, силосной массы —

19.731 тонна, готового силоса — 10.088
тонн.

СРОКИ КОРОЧЕ,
ЗАДАЧИ СЛОЖНЕЕ

вплотную приступили к заготовке

силоса. К технологии закладки

его предъявляют повышенные тре-

бования: своевременно убирать
силосные культуры, быстро под-

возить и утрамбовывать их в

траншеях, добавляя консерванты,

и в частности испытанное ранее

средство — сыворотку. Вместе с

тем на молочном заводе (постав-
щике сыворотки) сливают ее в

канализацию: в хозяйствах она не

пользуется спросом. Поэтому Ле-
нинградское производственное уп-

равление сельского хозяйства при-

няло решение снизить поставки

комбикормов в объемах, равных

невывезенной с молочного завода

сыворотке в переводе на кормовые

единицы.

Тревожно, что заготовку силоса

хозяйства района ведут крайне
медленно. За прошедшую неделю

только в совхозе «Родина» еже-

дневно закладывали в траншеи по

128 тонн зеленой массы, что поз-

воляет закрывать силосные ямы в

Около той же Руи и Местова до оптимальные сроки. А вот в «Ста-
настоящего времени есть участки, ролольском» и «Авроре» за день

на которых целиком не убраны заготавливают всего по 40 тонн

травы. И это в хозяйстве, где с за- зеленой массы, что затягивает

.готовкой кормов создается катает- срок закрытия силосной траншеи

рофическое положение. Как видно почти в 2 с лишним раза. При та-

из  публикуемых сегодня  данных,   ких темпах   на хорошее качество

районную сводку замыкает имен-

но совхоз «Сланцевский». Не из-

влекли уроков из прошлой зимов-
ки скота и не используют всех

имеющихся резервов создания

прочной   кормовой  базы хозяйст-

силоса рассчитывать нельзя. ' В
совхозах «Сланцевский» и «Ось-
минский» до сего времени не ска-

шивают на силос овсяно-горохо-

вые смеси. Горох может полечь, а

это вызовет   потери зеленой мас-

венные, партийные и профсоюзные   сы.. Если не ускорить   темпы,   то

руководители,    специалисты      хо-   фирма «Родина»    сможет выпол-

зяиства.

Большие потери сена допуска-
ют также в совхозах «Осьмин-
ский» и «Родина». В последнем на

поле, что расположено в  сторону

нить план  закладки силоса лишь

через... 54 дня.

Сейчас для земледельцев района
наступили решающие дни. В са-

мое короткое время   надо закон-

деревни Кривицы, оставлен клин с   чить все полевые работы, а их не-

сорняками, которые при соответ-    мало. Предстоит не только запа-

ствующей технологии лриготовле-   сти достаточно кормов, но и в

мин могут стать хорошим кормом,   сжатые сроки убрать хлеба, за-

На участке Новинка около леса   ложить основу будущего урожая,

не только не скошена трава, но и        Не следует упускать из виду и

за каждым поворотом стоит несжа-   животноводство,

тый ячмень. Эти факты еще раз        Высокий уровень этих работ,
подтверждают, что по-прежнему   применение прогрессивной техно-

принижена в хозяйствах требова-   логин — таков путь к выполнению

тельность специалистов, руководи-   планов и обязательств по заготов-

телей среднего звена к трактори-
стам-машинистам, другим испол-
нителям за низкое качество вы-

полняемых  работ.
Не  во  всех  хозяйствах  района

приступили    к   скашиванию трав

второго укоса, а они после дож-
дя пошли в рост. Практически это   мольским  органам, сельским
делается только, в совхозе «Авро-   ветам депутатов трудящихся,
ра».                                                                                              В. ПАВЛОВ,

Сейчас     земледельцы     района  зам. председателя горисполкома.

ке кормов и производству зерна,

а также продуктов животноводст-

ва. И большая роль в этом отво-

дится не только хозяйственным
руководителям, специалистам хо-

зяйств, но в первую очередь пар-
тийным, профсоюзным    и    комсо-

Со-

Спешит в поле. Фото Ю. Терентьева.

СЕИО   СВЕРХ   ПЛАНА
бригада заготовила 905 тонн

сена, перекрыв плановое зада-

ние на три тонны.

Особенно слаженно и произ-

водительно трудится в составе

бригады механизированное зве-

но Н. Е. Васильева. На его

счету 871 тонна запрессованно-

го сена. Это немало, если

учесть, что в звене работает,
«роме звеньевого, всего два ме-

ханизатора: Б. Г. Семенов и

В. И. Беликов.
Отлично несут трудовую вах-

ту и члены пятой бригады, ко-

торой руководит коммунист

Е. И. Николаева.

С чувством горячего одоб-
рения восприняли работники
второй бригады (деревня Но-
воселье) совхоза «Аврора» ини-

циативу земледельцев- Красно-
дарского края, решивших в ны-

нешнем году значительно пере-

выполнить план закупок всех

видов сельскохозяйственных
лродуктов. Сейчас полеводы

йригады косят и сушат тра-

вы второго укоса.

Руководит бригадой комсо-

молец А. Г. Лапупин. Благода-
ря умелой организации труда,

четкому использованию выде-

ленной техники    на' 31 августа

ОСТРЫЙ    СИГНАЛ   -------------

ЗЕЛЕНЫЙ ФЕЙЕРВЕРК
Попробуйте представить се-

■бе такую картину: по большо-
му картофельному полю быст-
ро снует туда и обратно мощ-

ный трактор в сцепе с косил-
кой. Из зева косилки высоко

во все стороны, густо покрывая

поле, рассыпается срезанная и

измельченная ботва картофеля
вместе с сорняками. (Надо за-

метить, что сорняков гораздо

больше). Ну прямо — зеленый
фейерверк!

Такую картину мы увидели

в один из последних дней ав-

густа на поле, что расположе-
но вблизи деревни Ложголоао
совхоза            «Старопольский».

А ведь в одном килограмме
картофельной ботвы содержит-

ся 0,12 кормовой едишицы, а

заложенная в силос она дает

0,09 кормовой единицы. Заси-
лосуй ее с соломой, мякиной да

еще с консервантами — полу-

чится отличный корм. Такую
возможность    пополнения кор-

мовых запасов особенно важ-

но использовать в совхозе

«Старопольский», так как из-за

ограниченности площадей под

кормовые культуры здесь ощу-

щают недостаток зеленой мас-

сы.

Н. АЛЕКСАНДРОВ,
наш обществ, корр.

методов трудового воспитания

и профориентации учащихсяг
заботятся о распространении

педагогического опыта, намеча-

ют пути повышения квалифика-
ции и мастерства учителей.

Нашему народному хозяйст-
ву нужны хорошие специали-

сты, любящие труд. Воспитать
интерес к нужным нашему го-

роду и селу профессиям— долг

всех школ и предприятий, уч-

реждений, совхозов.

Мы обращаемся к специали-

стам сельского хозяйства и

сферы бытового обслуживания,
шахтерам и химикам, строите-

лям и врачам, умеющим пока-

зать школьникам красоту че-

ловеческого труда, с призывом

чаще бывать в наших школах,

на^примере трудовых достиже-

ний воспитывать в учащихся

уважение к рабочим профес-
сиям.                                           ■   ,

Чтобы вырастить молодое

поколение, достойное нашей
эпохи, нашей великой цели, не-

обходимо объединить усилия

школы, семьи, производствен-
ных коллективов, всей общест-
венности.

Пропаганда педагогических
знаний среди родителей и насе-

ления, привлечение их к актив-

ному участию в воспитании де-

тей должна и впредь оста-

ваться повседневной заботой
каждого учителя.

Ни одного безнадзорного
подростка в городе — задача

школы, семьи, общественности.
Интересный, содержательный
досуг каждому школьнику! Ка-
ждому из них дело по душе—

занятие в факультативе, круж-

ке, спортивной секции. Пусть
это будет заботой не только

педагогов, но и родителей', всей
общественности.

Завершение в основном пере-

хода к среднему образованию
требует не ослабления, а еще

более пристального внимания

к обучению молодых рабочих.
С этой целью мы призываем на

промышленных и сельскохозяй-
ственных предприятиях, в уч-

реждениях создать обстановку
общественного внимания и кон-

троля за продолжением и за-

вершением среднего образова-
ния работающей   молодежью.

Пятилетка эффективности и

качества в применении к работ-
никам народного и профессио-
нально - технического образо-
вания означает, что каждый
учитель призван работать на

уровне передовых. Обобщить,
осмыслить и внедрить лучший
педагогический опыт Необ-
ходимо для повышения качест-

ва и эффективности всей рабо-
ты школы, техникума, ГПТУ.

Высокий образовательный,
методический уровень каждого

урока, хорошее качество каж-

дого внеклассного меропрИЙ-
тия, отсутствие формализма в

работе, объединение усилий
школы, семьи, , производствен-
ных коллективов, обществен-
ности — вот залог нашего ус-

пеха.

Велика ответственность шко-

лы, учителей за судьбы подра-

стающего поколения, за буду-
щее страны. И мы прило-
жим все силы, знания, опыт;

энергию, чтобы при активной
помощи партийных, профсоюз-
ных организаций, советских

органов, всей общественности
выполнить задачи, поставлен-

ные XXV съездом КПСС.
Обсуждено   и   принято 25
августа 1976 года.

СВЕДЕНИЯ
о заготовке кормов на 31 августа 1976 года

Наименование

хозяйств

«Авр^ра»
«Родина»
«Старопольокий»
«Осьминский»
«Сланцевский»
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ПО РОДНОЙ  СТРАНЕ

П   »

ПЕРЕДОВОЙ
КОЛЛЕКТИВ
Десятитысячную тонну угля

сверх плана добыла бригада
И. Медведева из шахтоуправ-

ления «Таш-Кумыр» (Киргиз-
ская ССР). Этот коллектив —

одна из передовых бригад стра-
ны, которые в нынешнем году

наметили выдать на-гора пол-

миллиона тонн угля. Сейчас он

ежедневно отправляет из лавы
две тысячи тонн топлива — поч-

ти вдвое больше планового за-

дания.

ДОСТИЖЕНИЕ
МЕТАЛЛУРГОВ
ЧЕРЕПОВЦА
Пятимиллионную тонну стали

прокатали на Череповецком ме-

таллургическом заводе. Этот
рубеж взят почти на три меся-
ца раньше, чем в прошлом го-
ду. Успеху способствовало опе-

режение графика освоения

мощностей стана «2000», увели-

чение производительности дру-

гих агрегатов. Важную роль

сыграло соревнование прокат

чиков, начатое по инициативе

бригады старшего вальцовщика

В. А. Евдокимова.

ДЕСЯТАЯ ПОБЕДА
ЭКИПАЖА
Смонтирован последний про-

лет железнодорожного моста

через Безымянный ключ на ли-

нии Тында — Беркакит (Амур-
ская область). Экипаж 100-
тонного крана В. Макарова до-

срочно завершил строительство

очередного мостового перехода

на северной ветке БАМа. Это
— десятый объект передового

коллектива, сданный в этом го-
ду с опережением графика.
Ускоренное сооружение мосто-

вых переходов позволило ук-

ладчикам пути на месяц рань-

ше срока открыть рабочее дви-

жение поездов на 45-километ-
ровом участке Сивачкан — Мо-
гот.

(ТАСС)

ТУЛЬСКАЯ ОБЛАСТЬ.    На
Ефремовском заводе синтетиче-

ского каучука вступила в строй
вторая очередь производства

каучука марки СКД.
НА СНИМКЕ: один из уча-

стков второй очереди производ-

ства каучука марки СКД.
Фотохроника ТАСС

ЧЕЛОВЕК  ДЕЙСТВИЯ
РАССКАЗЫ   О  НОКМУИИСТАХ

Специалист высокого класса,

партийный жтивист, замечатель-

ный семьянин... Много еще хоро-

шего можно сказать о бригадире
слесарей цеха контрольно-измери-

тельных приборов и автоматики

завода «Сланцы» А. Я. Нидоша-
пе. И все это будет правильным.

Основательное знание дела, безу-
пречность поведения, чувство дол-

га' —: эти качества органичны в

коммунисте и составляют его

жизненную норму. Активность
Анатолия Яковлевича — не для

внешнего эффекта. Труд и забота
о производстве, спортивная честь

коллектива — неравнодушие к
этим понятиям вызывают к нему

'уважение товарищей ло работе.
В трудное для цеха время в

прошлом году формировалась
бригада по ремонту приборов, оп-

ределяющих расход и давление

в импульсных линиях. Наступили
холода, а эти приборы — самые

уязвимые три сильных морозах.

И, конечно, на долю новоиспечен-

ного бригадира выпало много
беспокойства.

Коллектив подобрался в целом

неплохой, люди высокой квали-

фикации. Но похожих людей нет,

и к каждому нужен' шадивидуаль-

ный подход. Был в бригаде и ра-

бочий «с проступком». Он не всег-

да сгаиталоя с мнением других,

подводил коллектив. С ним разго-

варивали и по-доброму, и строго,

внушали, что в человеке особо
ценится его рабочая совесть.

Отношения свои в коллективе

А. Я. Нидошапа строит прежде

всего ла доверии к людям. И
первыми инициативными помощ-

никами ему во всем являются

Н. И. Колдунов, М. Н. Смирнов,
Т. А. Павлова и другие. Благода-
ря их совместным усилиям брига-
да стала крепкой и дружной. Она
живет полнокровной внутренней
жизнью, благотворно влияет и на

другие коллективы. Здесь очень

развито коллективное наставниче-

ство. Новички, неопытные еще ра-

бочие чувств^уют на себе теплую

заботу и дружеское внимание. К
примеру, пришел недавно в брига-
ду Сергей Михайлов. Хороший па-

рень, учится в институте, спорт-

смен, но рабочей хвати еще нет.

И оразу же опеку над ним взяло

большинство слесарей. Это М. Н.
Смирнов, Н. И. Колдунов,   Я. К.

Акимов и, конечно же, бригадир.
Все рады парню помочь, разо-

гбраться в приборе, посоветовать,

передать опыт.

И так всегда, со всеми нович-

ками. Сообща и живется интерес-

нее, и дело спорится. Бригада
А. Я. Нидошапы по итогам со-

циалистического соревнования не
раз занимала призовые места, а

бригадиру в этом году дважды

присуждалось звание «Лучший
производственник».

Опыт, глубокие [профессиональ-
ные знания, а главное, желание
принести пользу сделали про-

дуктивный труд потребностью. Но
самое сложное — руководить пар-

тийной организацией цеха. Ком-
мунистов в ней пока только де-

вять человек. А сфера партийного
влияния широка, и надо обеспе-
чить его действенность в идеоло-

гическом и в хознйственнам пла-

не. Нет такого вопроса, которого

сторонились бы коммунисты. Они
оправдывают свое звание прежде

всего    трудом    на    производстве.

Доля их вклада делается весомее

еще и общественными делами

каждого. Выполняя поручение,

коммунист приносит немалую

пользу коллективу.

Очень заметно в цехе влияние

А. Н. Мурзаева как коммуниста. Он
заместитель секретаря партийной
организации, председатель группы

народного контроля. Председа-
тель цехкома профсоюза А. М.
Зыков —опытный партийный акти-

вист. А. Я. Нидошапа считает его

наставником в партийных делах.

■Ветеран труда и войны Я. К. Аки-
мов—политинформатор. Сам Ана-
толий Яковлевич знания, приобре-
тенные в вечернее время в универ-

ситете марксизма-ленинизма, тоже

намерен применить в информиро-
вании трудящихся.

Как ни трудно быть во гла-

ве партийной организации в цехе,

Анатолию Яковлевичу это удает-

ся с помощью актива. Принято
судить о степени боевитости
партийной организации по ре-

зультатам на том или ином участ-

ке. И наоборот, уровень партий-
ной деятельности — как бы зер-

кало всех дел в коллективе. А де-

ла во главе с партийной органи-

зацией идут успешно. Цех в со-

циалистическом соревновании сре-

ди коллективов своей группы вы-

шел вперед, два месяца подряд

удерживал переходящее Красное
знамя. Во втором квартале одер-

жана победа в социалистическом
Соревновании и с родственным

коллективом комбината имени

В. И. Ленина г. Кохтла-Ярве.
Постоянно занятый делами,

Анатолий Яковлевин еще и очень

увлеченный человек. Неодолимо
пристрастие его к спорту во-

обще, к футболу — в особенности.
|— Опцрт всегда со мной, — го-

ворит, он. — А время можно вы-

кроить без ущерба другим заня-

тиям.

О чем бы мы ни говорили — о

претворении плана мероприятий
подготовки к зиме, весомая доля

которого приходится на бригаду
по обслуживанию приборов рас-

хода и давления, о партийной ли

работе, о литературе и газетах

или о спорте —- ко всему Анато-
лий Яковлевич относится серьёз-
но, во всем видит источники, без
которых современному человеку

не обойтись. По его понятиям, че-

ловек тогда только и живет, ког-

да во все вмешивается, действует,-
когда его жизненная позиция ак-

тивна.

О. СВЕТЛОВА.
НА СНИМКЕ: А. Я. Нидошапа.
Фото  Ю. Терентьева.
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|_|А заседании партийно-
** го бюро регенератного

завода слушался вопрос о

состоянии         гражданской
обороны на предприятии и

задачах партийной организации по  ее   улучше-

нию. С докладом    выступил   ответственный   за

гражданскую оборону на заводе В. И. Аврамков.
Отмечено, что штаб гражданской обороны за-

вода проделал большую работу по улучшению

обучения трудящихся и личного состава форми-
рований. Штаб и службы гражданской обороны
завода принимали участие во всех районных
штабных тренировках, учениях, а также в рай-
онных соревнованиях в июне текущего года,

где сандружина завода заняла первое место и

награждена кубком и грамотой.
Успешно она выступила в июле на областных,

соревнованиях.

ГРАНИ    ИЛЮЛОГИЧЕСКОЙ-РАБОТЫ

НА ПАРТИЙНОМ НОНТРОЛЕ
В докладе В. И. Аврамков остановился и на

недостатках. Один из ник — отсутствие натур-

ного участка и учебного класса.

Для дальнейшего улучшения положения дел

по гражданской обороне в 1976 — 77 учебном
году партийное бюро приняло постановление, ко-

торым обязало секретарей цеховых партийных
организаций улучшить пропаганду знаний по

гражданской обороне.
Партийное бюро держит постановление под-

контролем, и к вопросу гражданской обороны
вернется в декабре этого года.

Г. ИВАНОВА,
обществ, корр.

НЕ ОТКЛАДЫВАЯ  В   ДОЛГИЙ   ЯЩИК
Закончились каникулы. Дети

вернулись домой из пионерских
лагерей загорелые, полные впе-

ча.тлеяий. В пионерском лагере

«Салют» Сланцевского торга 'за
лето побывало более 200 малень-

ких сланцевчан. Лагерь был под-

готовлен в этом году хорошо и

своевременно, и сезон прошел ор-

ганизованно, интересно. Многие
ребята обещали приехать сюда и

на будущий год. Многое сделал

совет дружины пионерского лаге-

ря.; под руководством старшей
Пионервожатой Г. В. Беловой.

Лето прошло, и уже пЪра ду-

мать о подготовке пионерских ла-

герей к приему ребят в 1977 году,

думать и планировать именно сей-
час, осенью, а не перед самым от-

крытием,   В частности, в. пионер-

ском лагере «Салют» комиссия

предложила многое, что следова-
ло бы сделать на 1977 год. Необ-
ходимо ставить глубинный насос

для надежного обеспечения водой.
В бане нужно сделать так, чтобы
котлы с водой нагревались значи-

тельно быстрее, обязательно по-
строить новые Душевые и купаль-
ню на территории лагеря. Кроме
того, не весной, а сейчас, пока еще
тепло, нужно сделать косметиче-
ский ремонт во' всех жилых и под-

собных помещениях, кроме основ-
ного корпуса, которые не эксплуа-

тируются зимой. Уже сейчас мож-
но поставить сетки не только на
форточки, а полностью на все ок-

на, потому что в жаркую погоду

в палатках бывает душно.
Почему    именно  сейчас  нужно

готовить пионерские лагеря? На
этот вопрос отвечают уроки про-

шлого лета. Возьмем, к примеру,

весну этого года. Она была за-
тяжная, холодная. . В неотапли-

ааемьих помещениях нельзя было
вести малярные работы. Однако
сроки торопили, и пришлось идти

на компромисс со строителями.

Ясно, что краска сохла очень пло-

хо, и качество уже не то. К тому

же, если выполнить основные ра-

боты осенью, не будет авралов и

спешки весной.
.Бывает еще и так — помещения

в пионерском лагере готовы, а на-

глядная агитация не сделана (об
этом писала газета «Знамя труда»

26 мая 1976 года). Значит нагляд-

ную агитацию нужно готовить по-

степенно   осенью и зимой,  а вес-

ной можно быстро ее установить.

И самое главное — ■ гороно. Дом
пионеров и горком ВЛКСМ долж-

ны с осени решать вопросы обес-
печения лагерей кадрами. Пионер-
ские лагеря нуждаются в таких

людях, которые имеют опыт этой
работы, могут учитывать интересы

детей по возрастам, организовать

работу с ними. Натравлять надо

только тех, кто чувствует высо-

кую, ответственность за жизнь,

здоровье -детей. Особенно актуа-

лен вопрос подготовки вожатых,

которые идут работать в пионер-
ские лагеря с производства. У ник

есть желание, но нет опыта, навы-

ков. Для них можно создать спе-

циальные курсы, организовать об-
мен опытом лучших вожатых.

О. СМИРНОВ,
начальник пионерского лагеря
«Салют».

ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ

НТО БУДЕТ
ПОБЕДИТЕЛЕМ?
15 сентября завершается со-

циалистическое соревнование

трудящихся регенератного за-

вода, посвященное 50-летию
ударных бригад в Ленинград-
ском производственном объеди-
нении «Красный треугольник».

Эта форма трудового состяза-

ния зарекомендовала, себя осо-

бенно действенно и продуктив-

но. Нелегко в нем выйти впе-

ред, так как условия преду-

сматривают и выполнение по-

вышенных социалистических
обязательств, и участие в со-

ревновании за высокую куль-

туру производства, и качество

продукции.

Подводя итоги за десятую

вахту, комитет профсоюза в

цехе резиновой обуви присудил

первое место, переходящий .

вымпел и премию бригаде
швей, руководимой Н. А. Пла-
тоновой. Занять первенство :

этому в основном молодежно-

му коллективу не ■ помешало

даже освоение в период вахты

нового  вида  резиновой   обуви.

Соревнование — в полном

разгаре, и победитель по ито-

гам всех вахт пока не изве-

стен. Но претенденты- на зва-

ние лучшего коллектива есть.

Это и бригада Т. Н. Саблиной,
лидировавшая четырежды, и

бригада молодого коммуниста ■

Л. П. Марченко, дважды выхо-

дившая победителем.

ОБСУЖДЕНЫ
АНТУАЛЬНЫЕ

ДЕЛА
Члены горкома профсоюза

работников государственных
учреждений на своем заседа-

нии обсудили ход выполнения

социалистических обязательств
в профсоюзных организациях,

определили задачи успешного

выполнения заданий первого

года пятилетки. С докладом

выступила председатель произ-

водственно - массовой комис--

сии горкома, начальник отдела

кадров вневедомственной охра-

ны Е. С. Волкова.

Принято постановление, в

котором основное внимание

уделено дальнейшему развитию

ударничества и соревнования

за звание «Лучший по профес-
сии».

Обсужден также вопрос об
организации в госучреждениях
подписки на периодическую пе-

чать на 1977 год.

По итогам социалистического

соревнования бригада проход-

чиков шахты «Ленинградская»,
руководимая И. Я. Яковлевым,
часто бывает победителем. Ес-
ли бы премию, которая выде-

ляется коллективу-передовику,
разделить п& каждого работни-
ка', получилось бы всего по три

рубля. В бригаде решили заве-

сти общественную, копилку.

Так, ветерану труда К. И. Уха-
нову в связи с уходом на за-

служенный отдых товарищи

преподнесли в подарок пылесос.

Владимиру Захарову и Алек-
сандру Квасникову в день

свадьбы тоже были преподнесе-

ны не менее ценные подарки.

Традиция — на коллектив-
ную премию делать подарки —

прочно вошла в жизнь проход-

чиков. Премия по особому на-

значению — важный стимул

труда, хорошего настроения.
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25 августа   в   Доме   культуры  сгки жизни общества. И в области
педагогики понятие «качество»

включает в, себя не только количе-

ство учеников, которые учатся на

«4» и «5», но, главным образом,
показатель того, насколько буду-
щий строитель коммунизма хоро-

шо воспитан и обучен, насколько

точно он сможет, выйдя на трудо-

горняков состоялось   августовское

педагогическое    совещание с уча-

стием актива района. Все они   за-

долго до открытия    собрались    в

фойе.     Здесь     были   выставлены
красочные  стенды,    рассказываю-
щие о жизни и работе   недагоги-
чеаких,  пионерсиик   и комсомоль-

ских коллективов  школ

№№ 2, 4, 7, 12. В фойе
— лозунг «От творчески
работающего учителя —

к     творческому   труду

всех   школьных коллек-
тивов!». Очень богатую
выставку работ   воспи-

танников,   занимающих-

ся в кружке по выжига-
нию, представила школа № 10.        вой   путь,  определить   свою   жиз-   процесса

зультатов по успеваемости, , док-

ладчик назвал школы №№11,3, 1,
2, среди восьмилетних школ —

№№ 4, 5, 7, среди начальных —

Выскатскую и Заовражокую.
Докладчик выделил хорошую

работу педагогического коллекти-

ва ГПТУ № 15 по совершенство-

ванию         учебно-воспитательного

ставников краоногалстучной    пио-

нерии.

После пионерского приветствия

начались прения по докладу. Вы-
ступили В. И. Нарушевич — ди-

ректор ППТУ № 15, Н. Н. Кузьми-
на — ; секретарь партбюро школы

№ 1, Г. Н. Лантов — директор ре-

генератного завода, Б. Д. Иванов

КАЧЕСТВУ ЗНАНИЙ - ТВОРЧЕСКИЙ ПОДХОД
Собрание умителей и актива   по  ненную  позицию.

народному образованию открыл

председатель исполкома город-

ского Совета депутатов трудя-
щихся Й. С. Дятченков. Он отме-
тил отличие нынешнего августов-
ского   педсовета:    среди    пригла

А. А. Никанов отметил в докла-   «Родина», Т. Н. Хераскова — -за

— В 1976 —76 году, — сказа-

ла она, — на «4» и «5» учились

2.009 школьников, в том числе 278
— сельских. В школах фахтичесин
покончено с массовым второгод-

ничеством.

На XXV съезде КПСС было ог-
меяено, что самый массовый отряд

нашей  интеллигенции — учитель-
ство.     И    этот   отряд,

оказала  Т. Н. Хераско-
ва, приложит   все свои
знания,   силы,    умение,
чтобы социалистическая

система просвещения   и
в дальнейшем   надежно
обеспечивала   подготов-

ку молодого .поколения

к   высокосознательному
—  секретарь    парткома    совхоза   служению делу партии.

Н. А. Лакеев, директор индуст-

риального техникума, председа-

тель постоянной комиссии горсо-

вета цо народному    образованию.

За годы девятой пятилетки  пе-  де, что нет должной заботы и за-   ведующая городским отделом на-

дагалнческие    коллективы      школ интересованности     руководителей   родного образования и другие,

города и района достигли опреде-   ряда предприятий в проформента-       Г. Н. Лантов рассказал о совер-
ленных успехов  —  процент успе-   ции учащихся. В некоторые совхо-   шенствовании вечернего и заочного зачита'л обращение актива ко всем

ваемости равен 99,36. Показатель   зы  не  привлекают  учащихся   го-   обучения молодежи регенератного   работникам просвещения, общест-
качества знаний из года в год по-   родских    школ   для    обучения в   завода. На предприятии трудятся   венности и специалистам народно-

шейных           руководители     про- вышается. Однако   желаемых   ре-   сельскохозяйственных учебных за-   658 Молодых рабочих.    В  1975 —   го   хозяйства   Сланцевского рай-
мышленных  и   сельскохозяйствен-   зультатов по ряду причин мы по-   ведениях.                                            76 учебном году в школе работаю-  она.
ных предприятий, секретари   пар-   ка не достигли.                                       В    заключение    А. А. Никанов   идей молодежи занимались 78 чело-
тийных,    комсомольских    органи-      Не  всегда умело и эффективно   сказал, что в педагогический кол-   вак, в техникумах — 32, ииститу-
заций,    председатели     комитетов  проводится     главный  педагогиче-   лектив района в этом году влива-   тах — 17. Таких результатов по-
профооюзов.    Оно стало по суще-   ский принцип единства воспитания   ется 11 молодых учителей. К ним   мог добиться индивидуальный под-
ству собранием широкого   актива  и обучения.    В    результате этого   следует  проявить  максимум   вни-   ход.    С  первого дня поступления
города и района.                                 появляютоя    «трудные»    ученики,   мания, а ветеранам педагогики —   на завод молодому рабочему   ре-   11ия р^ф^р^ Н а Г р аЖ д ен

На повестке дня один вопрос: о  Они отвлекают  на себя основные   щедро поделиться с ними богатым   комендуют ту   или    иную форму            Сланцевского гороно   Н   И

задачах педагогических   коллекти-  силы ч внимание педагогов, кото-   опытом.                                              обучения и делают асе, чтобы ему   с^манович директор соешей шко

вов  школ и среднего    городского рые в это время упускают из поля      С содокладом выступила Н. И.   было   удобней  совмещать   работу  ^ ^ 1 1 д  М   Иванникова   Гра-

профессионально    -    технического  зрения тех, кто мог бы занимать-   Сергеева,  секретарь  ГК  ВЛКСМ,   с учебой. В 1 972 году приказом по   М10то -  Министерства  просвещения

училища № 15 по повышению ка-   ся без «троек». О том, что резерв   Она рассказала о совершенствова-   заводу   объявили    смотр -конкурс  ,р С ф С р   _ учительница  русского

чества    обучения    и    воспитания  повышения  качества  знаний  есть,  иии системы внеклассной  работы   под девизом «Каждому молодому   языка и ЛИТ ературы школы № 2

учащихся в свете    решений   XXV   говорит такой факт:    только    по   с   учащимися    в    свете решений   труженику — среднее    образова-   г,   и   Гуляева     учительница гео-

съезда КПСС.                                      .одной «тройке» имели 329 учащих-   XXV съезда КПСС.                          ние!».    Победителем  его _приэнан      а . ии ^^^ей школы № 4

Докладчик    первый    секретарь   ся.                                                          Участников   собрания     пришли   коллектив  цеха  резиновой  обуви.   ВК Д  Поликашева  Знаком «Удар-

Сланцевского ГК КПСС А. А. Ни-      В борьбе за качество знаний мы   приветствовать   пионеры   из   шко-   Деловой его контакт с педагоги-   ник ■ д _.    .пяриле.^» _ старший

капов отметил, что 1976—77 учеб-  слабо еще используем пионерские   лы № 1.    Они   внесли в зал све-   честим    коллективом   школы опо-   Т р ене р. П р еп0 д а|ватель   детско-юно-

ный год станет первым годом по-  и комсомольские  организации.    В   жесть цветов, оживили его торже-   собствует, с одной стороны, росту   щ вск.о й    спортивной школы Л   Я

следовательного и целеустремлен-   истекшем учебном году в школах   ственным звучанием  барабанов и   производительности   труда   рабо-   Церезин   Ряд педагогов средних и

ного претворения   в  жизнь реше-  обучалось более трех тысяч пионе-   горнов.   Пионеры  показали   инте-   чих, я. с другой — улучшению ка-   восьмилетних школ района награ-

ний XXV съезда КПСС в области   ров. Отличников среди них только   ресный      литературный     монтаж,   чества         учебно-воспитательного   ж       знаками «Победитель социа-

Августовское собрание педаго-

гов и широкого актива закончи-
лось награждением работников
народного образования. Знаком
«Отличник    народного   просвеще-'

» награждены 1

тор    Сланцевского гороно

народного   образования.  В   прош-   75, на «4» и «5» училось 871,   не   Стихи, которые они декламирова-   процесса в школе.
лом учебном году эта работа бы-   успевало 10. Из 1.500 комсомоль-   ли, были обращены   к   любимым      Т. Н. Хераскова подробнб про-
ла только начата. А. А. Никанов   цев отличников только 25, на «4»   учителям и «пионерским комисса-   анализировала        учебно-воспита-
подчеркнул, что понятие качества   и «5» училось 489, не успевало 2.   рам», как назвал Генеральный се-   тельную работу,   остановилась на
не замыкается в рамках экономи-      Среди школ, добившихся в 1975   кретарь ЦК КПСС товарищ Л. И.   задачах в развитии народного об-
ки, а распространяется на все уча-   — 76 учебном    году   лучших ре-   Брежнев вожатых — старших на-     разованил.
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листичеокого    соревнования    1975
года».

И. ПОДОИНИЦЫНА,
студентка факультета журна-

листики ЛГУ.
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ПОРА ДУМАТЬ О ЗИМОВКЕ
Шивотноводство — фронт  ударный

Еще меояд —другой, и крупный
рогатый скот будет переводить-

ся на стойловое содержание.
Продуктивность животных в

этот период будет зависеть не

только от наличия кормов, хотя

это — один из основных факто-
ров получения высоких надоев

и привесов молодняка. Очень
важно такж'е своевременно

подготовить к зиме животно-

водческие помещения, отремон-

тировать их, утеплить, прове-

рить исправность механизмов

навозоудалення, кормодобыва-
ющей техники, автопоилок,

доильных установок и т. д.

Практика предыдущей зимов-
ки показала, что работникам
ферм приходится преодолевать

большие трудности из-за того,

что руководители хозяйств,
апециалисты, бригадиры свое-
временно не заботятся о подго-

товке к зиме помещений для
окота, кормоприготовительной
техники, водопроводной систе-
мы. Десятки животных болели
и гибли от простудных заболе-
ваний, испытывали водное голо-

дание. Учитывая это, нынче в

каждом хозяйстве фирмы «Ро-
дина» еще в начале пастбищно-

_го периода определили объемы
ремонта, создали бригады стро-
ителей, составили графики на-

чала и окончания работ по

каждому объекту, своевремен-

но подвезли ко дворам нужные
материалы.

Наиболее успешно готовят

животиоводчеокие фермы в сов-

хозе «Сланцевский». Здесь уже
выполнили наибольшую часть

определенных графиком работ.
Все помещения для скота побе-
лены и продезинфицированы. В
предыдущие зимовки на' ферме
Загривье были зафиксированы
массовые случаи заболевания и
гибели молодняка. Нынче
впервые в районе хозяйствен-
ные руководители и специали-

сты этого совхоза решили ро-
дильное отделение оборудовать

денниками, чтобы коровы тели-

лись в относительной изоляции,

а теленок в течение нескольких

дней находился имеете с ма-

терью. Иными словами, телят

здесь будут выращивать на

кратковременном подсосе. Это
должно стать профилактической
мерой против заболеваемости и

гибели новорожденных телят.

Однако в этом же совхозе на

комплексе Втроя создается тре-

вожное положение. Здесь до

сего времени не решают до

конца вопрос ремонта канали-

зации и водоснабжения. Почти
ка всех фермах загоны для

зимних прогулок скота захлам-

лены, из-за чего уже сейчас
большое количество животных

повреждает конечности.

В совхозе «Аврора» помеще-

ния к стойловому содержанию

общественного скота большей
частью уже подготовлены. Но
иа фермах Новоселье, Леонть-
евское, например, они побеле-
ны, остеклены, окна и двери

покрашены масляной краской,
а ревизия вентиляционных уста-

новок, канализации, очистка

территории вокруг фермы от

всякого рода хлама, т. е. дела

более важные,  не движутся.

В телятнике, что в деревне

Леонтьевокое, где содержатся

самые молодые телята, в кор-
мовых проходах под полами
хлюпает навозная  жижа.    На-

возные лотки и жижесборники
переполнены навозом: его не
всегда своевременно откачивают

и вывозят на поле. Поэтому
здесь у наибольшего количества

телят поражены легкие. И это
в летнюю-то пору! А что же бу-
дет энмой?

Но особенно плохо гото-

вят животиоводчеокие помеще-

ния к приему окота на стойло-
вое содержание в совхозах «Ро-
дина», «Старопольский» и «Ось-
минский». В «Осьминском», на-

пример, кроме фермы Овсище,
где кое-что отремонтировано,

ни на одной другой ничего еще

не делают.

Конечно, нельэя не прини-

мать во внимание, что в совхо-
зах района сейчас напряжен-
ная, пора — заготовка кормов

и уборка урожая. Но тем не
менее своевременной подготов- '

ке животноводчесюих ферм к
зиме должно быть уделено са-

мое пристальное внимание.
Нельзя повторять ошибки
прошлой зимовки. А для это-
го строительные бригады необ-
ходимо укрепить дополнитель-
ной рабочей силой, механизма-
ми, граншортными средствами,

не отвлекать рабочих строи-

тельных бригад на другие дела.

Только своевременно подгото-
вив животноводческие фермы к
зимовке, а также обеспечив не-
обходимое количество кормов
хорошего качества, мы сумеем

создать услония для выполне-
ния обязательств по производ-
ству и сдаче государству моло-

ка и мяса, взятых на первый
год 10-й пятилетки.

н. КОЗЛОВ,
главный ветврач района.

СДАЛИ    НОРМЫ    гто
Во Всесоюзный день физкультурника 20 работников жилищно-

коммунальной конторы треста № 63 сдавали летние нормы ГТО.
Лучшие результаты показали 3. А. Усачева, Р. И. Куртенкова,
Л.. А. Назарова, Т. Г. Рокотова, Н. И. Епифанова, М. В. Викторов,
Ф. К. Поденок. 'В приеме нормативов ГТО участвовал секретарь ко-

митета комсомола треста Н. Петякшев.                       И. ИЛЬИН,
наш обществ, корр.

БУФЕТ    ЕС Т Ь,    НО...
На Сланцевском автовокзале есть буфет, но обслуживает пасса-

жиров он плохо; подолгу бывает закрыт, ассортимент товаров скуд-

ный, некоторые продукты бывают несвежие.

Пассажиров через вокзал за день проходит не одна тысяча, но

торговля газированной водой, квасом почему-то не организована.

Бывают ли на автовокзале работники комбината общественного
питания? А если да, то разве их устраивает такое обслуживанне?

Н. ПАНИЦКОВА.
'                          Ул. Дзержинского, дом № 23.

ЗАБОТЫ   ЖИЛКОНТОРЫ
Работники жилищно-коммуналь-

ной конторы треста № 63 постоян-
но заботятся о сохранности жи-

лых зданий, создании нормальных

бытовых условий для своих квар-
тиросъемщиков.

На/пример, в первом полугодии

были отремонтированы лестнич-

ные клетки в домах №№ 1/12 и

46-6 по улице Кирова, № 4 — по
улице Баранова, №№ 6, 6-а, 6-6
по улице Жуковского, № 50 — по

улице Ломоносова. Израсходова-
но более 10 тысяч рублей. Работы
выполняло СУОР-259. Раньше па-

ПЕРВЫЙ ЗВОНОК В БИБЛИОТЕКЕ
Наступила пора нового учеб-

ного года в школах. Сегодня
о ней звонок известил не толь-
ко тех, кто вошел в классы, но
и библиотечных работников.

Наша центральная объеди-
ненная библиотека начинает
новый сезон с традиционной
книжно - иллюстративной вы-
ставии «Здравствуй, школа!».
Будет организована для учите-
лей отдельная   выставка.   Ра-

ботники библиотеки встрети-
лись с ними и на августовской
конференции учителей, расска-

зали о своих планах, книжных
новинках, уточнили, что необ-
ходимо сделать в процессе

учебного гоДа в помощь

школьной программе.
Сегодня по-прежнему в цент-

ре работы библиотеки стоят
задачи дальнейшей углублен-
ной пропаганды решений XXV

съезда КПСС. Наша библиоте-
ка работала в этом плане над

темой укрепления обществен-
ной дисциплины.

XXV съезд КПСС выдвинул

четкую систему мер по искоре-

нению правонарушений. И осо-

бенно важно вести профилак-
тику среди подростков. Поэто-
му в читальном зале мы про-

должим работу клуба «Чело-
век и закон». Руководит им ак-

тивный читатель Н. Н. Собо-
лев. На занятиях клуба плани-

(Окончание на 4-й стр.)

нели в подъездах были окрашены

клеевой краской, теперь — масля-

ной. Это придает совсем другой
вид, гарантирует сохранность

стен на несколько лет. Две тыся-

чи рублей израсходовано на заме-
ну газового оборудования. Рекон-
струированы телевизионные ан-

тенны. На капитальный ремонт

уже затрачено 26 тысяч рублей.
Коллектив ЖКК много сил,

средств и материалов отдает те-

кущему ремонту жилищного фон-
да: переложено и отремонтирова-

ио 30 дымоходов в домах ' по

улице 1 Мая, в семейном обще-
житии полностью заменены водо-

проводные трубы. Все сделали

своими силами электрогазосвар-

щик М. В. Викторов, слесари-сан-

техники В. И. Петров и Ю. И. Си-
моненков. Косметический ремонт

мест общего пользования, коридо-

ра выполняет звено маляров в
составе А. П. Кутузовой, Н. Ф.
Козловой, К. Н. Войтаиниковой.
Отремонтированы три квартиры

инвалидам Великой Отечественной
войны I группы.

И. ТРУБИЦЫН,
председатель домового коми-

тета ЖКК треста № 63.



ПЕРВЫЙ
(Начало на 3-й стр.)

руем обзоры журнала «Человек
и закон», устный журнал «Я и

закон»; встречи с работниками
отдела внутренних дел горис-

полкома. Активно поддержива-
ет этот клуб . председатель
правления городской организа-

ции общества «Знание» Э. Н.
Горшкова.

В будущем году исполняется

60 лет со дня рождения Совет-
ской власти. Чтобы достойно
встретить эту дату, работники

библиотеки уже сейчас плани-

руют вести работу не только с

учащейся молодежью, но и с

рабочими,'   агитаторами.    Так,

В БИБЛИОТЕКЕ
состоятся читательские конфе-
ренции по произведениям Вла-
димира Ильича Ленина «Вели-
кий почин», «Очередные задачи

Советской власти», выставки-

просмотры изданий текущего

года, общественно-политиче-
ские чтения.

Подключится к этой работе
и наш клуб «Человек и 'закон».
В нем состоятся занятия по те-

мам «Социалистический строй
и советская народная демокра-

тия», «Свобода подлинная и

мнимая».
Дополнением . ко всему, что

делаем, готовясь к достойной
встрече 60-летия Великого Ок-
тября, послужат альбомы, ко-

торые  расскажут о перспекти-

вах развития города и района
в десятой пятилетке, о прош-

лом нашего края. «Десятая пя-

тилетка в действии» — так бу-
дет называться книжная вы-'
стайка, посвященная этой теме.

Библиотекари постоянно про-

водят обзоры журналов, про-

смотры новой литературы. В
этом нам активно помогают

учителя Е. И. Русанова (шко-
ла № 3), А. А. Плешкова
(школа № 1) и директор книж-

ного магазина М. Ф. Хайкина.
Пройдут обзоры «Зарубежная
литература сегодня» (по жур-

налу «Иностранная литерату-

ра»), «Дружба народов —друж-

ба литератур» (по журналу

«Новый мир»), «С веком нарав-

не» и другие.

Л. РУДНЕВА,
зав. читальным залом.

ОКНО      ГАИ

РОДИТЕЛЯМ
ПЕРВОКЛАССНИКА

Уважаемые товарищи! Поздрав-
ляем вас с первым днем школьной
жизни вашего ребенка! Вы тща-
тельно готовили его к этому тор-
жественному событию, может
быть, даже научили его читать и

считать. Вы, несомненно, расска-

зывали ему о школе, о том, что на
уроке надо сидеть тихо, слушать

внимательно, не мешать другим.
А уделяли ли вы время тому,

чтобы научить ребенка самостоя-

тельно ходить по улице?
Ведь теперь ему дважды в день

— в школу и обратно — придет-
ся идти без сопровождения взрос-
лых. Без подготовки такой путь

для первоклассника труден и не-

безопасен.
Рекомендуем вам вместе с ре-

бенком выбрать наиболее спокой-
ный п удобный маршрут до шко-
лы, подробно объяснить ему пра-

вила поведения иа .улице, разъ-

яснить их смысл.
НАУЧИТЕ   РЕБЕНКА:
—  переходить улицу только там,

где это разрешено, и тогда, когда
разрешено;

—  идти через улицу шагом, а не

бежать;
—   уступать дорогу транспорт-

ным средствам, не стараться пе-
ребегать улицу перед приближаю-
щейся  машиной;

—  понимать опасность игр и ша-

лости на дороге.
Дисциплшнированибе поведение

"ребенка на улице, привычка : со-
блюдать правила дорожного дви-
жения — гарантия его безопасно-
сти и залог вашего спокойствия.

В. АНДРЕЕВ,
начальник отделения  ГАИ.

СПОРТ

Четвертое место

сланцевчан
В конце августа в Выборге на

стадионе «Авангард» Ленинград-
ский областной совет доброволь-
ного опортивного обшеспва «Труд»
проводил финал- для сильнейших
лапкоатлетических команд произ-

водственных коллективов физкуль-
туры — победителей зональных

соревнований области.
В соревнованиях участвовала и

команда завода «Сланцы», высту-

павшая во второй  группе. ■

В беге на 5.000 метров Михаил
Салаков завоевал третье призо-

вое место. Его успех повторил

Александр 'Кавлис, в прыжках в'
высоту преодолевший 175 санти-

метров. Наибольшего успеха в

личном первенстве добились жен-

щины. Ирина Гуня победила в

прыжках в длину — 509 санти-

метров. Татьяна Страшнова была
быстрейшей на самой короткой ди-

станции — 100 метров. Она пока-

зала результат 12,9 секунды.

В- командном зачете спортсме-

ны завода «Сланцы» заняли чет-

вертое место.

В.  РОГАЧЕВ,
судья соревнований.

В.   СОКОЛОВ

П Р О 3 Р Е  Н  И  Е
Бу дни   милиции

(Начало в №№ 164,
165, 168—170, 173)

— Продалась! — хрипел он,

пытаясь вырваться из рук ми-

лиционеров.

—  Гапачев! — твердо и гром-

ко произнес следователь. —

Если вы не прекратите этот

спектакль, ваши действия бу-
дут занесены в протокол и рас-

ценены как злостное хулиган-

ство. Продолжайте, Метелки-
на! .

—   В тот вечер, — продол-

жала она, немного успокоив-
шись, — мы с Гапачевым вы-

пили. Показалось мало. Я ку-

пила еще пол-литра, и мы по-

шли в котельную. Я там часто

бывала. На этот раз в поме-
щении за деревянным столом,

стоявшим посередине, сидели
Канавин с Медниковым и спо-

рили между собой. Кочегар
Кошеяев по прозвищу Стака-
ныч стоял у окна, считал ме-

дяки и ругался. Из-под стола

торчали .ноги. Потом я от Ко-
шелева узнала, что это валял-
ся пьяный Семенов из ПТУ,
ученик Канавнна. ' Пол-литра
они выпили вчетвером. Каиа-
вин и Медников снова начали
спорить о том, кому бежать за
водкой. Петька Канавин, стуча
кулаком по столу, кричал Мед-
никову, сидящему напротив:
«Я мастер! А ты — слесарь!
И должен иметь ко мне рабо-
чее уважение. Понял? А раз
так, давай жми!».

—  Помнишь, Коля,. — обра-
тилась Метелкина к скрипев-
шему зубами Гапачеву, — ты
еще     тогда   щелкал   лезвием

■складника и так  же, как сей-
час, скрипел зубами?

—  А потом, гражданин следо-

ватель, Канавин и Медников
вышли на улицу. Гапачев су-

нул ножик в карман, склонил-

ся под стол, расстегнул пид-

жак на Семенове, обшарил
карманы и вынул из бокового
пачку денег. «Возьми, спрячь

подальше. Завтра опохмелим-

ся». Затем метнулся к спяще-

му у топки Кошелеву,- посмот-

рел на него и выбежал на ули-

цу. Вышла за ■ ним и я. Во дво-

ре у столба все еще спорили

между собой Канавин и Мед-'
ников. Гапачев стоял в тамбу-
ре котельной и чего-то ждал.
Вдруг Сашка бросился от Ка-
-навина бежать в котельную.
Николай подставил ему ногу и

тот упал.

«Ну а теперь держись, бугор!
Сейчас поговорим», — крикнул

Гапачев. Он вынул нож, щелк-

нул лезвием, снял с себя пид-

жак, набросил его на левую
руку, вытянул ее в полусогну-

том состоянии и быстро-быст-
ро, почти бегом пошел на Ка-
навина. Я хорошо видела, как

Гапачев ударил Петра ножом

в грудь. Канавин упал. А даль-

ше было так... Я подбежала к

Гапачеву   и   крикнула:   «Коля,

милиция!». Он схватил меня за

руку, и мы бросились бежать.
Про милицию я сказала просто

так, чтобы спасти Канавнна. А
когда мы пришли домой, то

увидели, что руки, ноги, ботин-
ки" и брюки Гапачева были в

крови. Он умылся, переоделся

в рабочую спецовку, окровав-

ленную одежду сложил в кор-

зину, а сверху насыпал карто-

фель. Нож спрятал за умы-

вальником. Здесь же на кухне

предупредил меня: «На всякий
случай, если вызовут в мили-

цию, скажешь: выпили и сразу

ушли домой. Канавин и Мед-
ников спорили, «борода» спал

у котла, пацан — под столом.
Ну, а если расколешься, жи-

вой закопаю. Вот здесь», — и

показал на крышку погреба.
Потом приехала милиция, и нас

забрали.
—   Есть у вас, Гапачев, во-

просы к свидетелю? Нет? Тог-
да подпишите протокол очной
ставки.

—  А если не подпишу и ска-

жу, что все это «липа», граж-

данин следователь, тогда как?
—  В деле есть и другие до-

казательства вашей вины. Ну,
хотя бы нож, ботинки, брюии,
деньги, изъятые в камере, за-

ключение экспертизы. Вы же,

Гапачев, не хуже меня знаете

эти доказательства. Подписы-
вать или не подписывать про-

токол — дело ваше. Да это и

не столь важно для дела.

Главное другое: установлен пре-

ступник и освобожден от по-

дозрений невиновный. '
6.

...Мы подъезжали к Ленин-
граду. В лучах утреннего ве-

сеннего солнца сверкали своей
белизной легкие воздушные до-

ма Лигова. Некоторое время

майор молчал, смотрел в окно

автобуса на оживленную ули-

цу.

—   Ну, а что же произошло
дальше? Как сложилась судьба
Конопляиниковой и ее дочери

да и других участников  этого

дела > __ не удержался я.

—  Так же, как складывается

в таких случаях судьба героев

какого-нибудь детектива... Все
они живы, — довольно улыб-
нулся он. — А если серьезно,

то следующим образом. Про-
шло около восьми лет. Я по-

прежнему работал следовате-

лем в управлении, только ку-

рировал другой район. Однаж-
ды днем мне позвонил дежур-

ный по управлению:

—  Вас хочет видеть какая-то

женщина. Фамилии не называ-

ет.

Я спустился в вестибюль. У
входа, за дверью стояла .посе-

девшая среднего возраста жен-

щина и с ней высокая, строй-
ная девушка.

(Окончание следует)

/ Зам. редактора

И. В. СТЕПАНОВ.

Наталье Егоровне
ПЛАТОВОЙ

Поздравляем с семидесятилети-

ем. Желаем доброго здоровья на

долгие  годы.

Семеновы, Зуевы.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 1 СЕНТЯБРЯ

11.40 и 12.40 — Учащимся 8-х

классов. Основы Советского госу-

дарства и права. «Конституция

СССР — основной закон совет-

ского социалистического государ-

ства». 12.10 — «Экран — учите-

лю». «Учебные передачи по обще-

ствоведению в сентябре». 18.30 —

Для детей: «Творчество юных».

Цв. тел. 19.00 — «Ленинград».
19.20 — «Телевизионный еж».

19.30 — «Сегодня — 1 сентября».
Концерт. Цв. тел. 20.15 — «Вот
моя деревня». Телефильм о Е. П.
Антоновой, заслуженной учитель-

нице школы РСФСР. 20.30 — «Го-

ризонт». Программа для молоде-

жи. «Папа, мама и я — спортив-

ная семья». Цв. тел. 21.30 — «Ба-
тилиман».              Документальный
фильм. Цв. тел. 21.45 —«Моя судь-

ба». Телевизионный фильм. 3-я
серия. 23.00 — Новости. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА, 1 СЕНТЯБРЯ

■9.00 — Программа передач. 9.05
—  «У горы Пастухова». Доку-
ментальный фильм. 9.10 —«Ворота

Дагестана». Телефильм. 12.15 —

Художественный фильм ■ «Потому

что люблю». 15.20 — Программа

передач. 18.00 — Новости. Ве-
черняя программа. 18.05 — «Ак-
туальная камера» (на русском

языке). 18.20 — Реклама. Объяв-
ления.  18.30 —«Ведем счет».   19.00
—   «Молодежная студия». «Сего-
дня — 1 сентября». 19.30 — Для
детей. Художественный фильм
«Кыш и Двапортфеля». 20.45 —

«Актуальная камера». 21.45 —

«Вращающаяся сцена». Лия
Лаатс. 22.35 — «Колхидская сюи-

та». Музыкальный фильм.

Кино
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.

1 сентября — новый цветной ки-

нофильм «Табор уходит в небо».
Начало в 17, 19, 21  час 15 мин.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 1 сентя-

бря — новый цветной широкоэк-

ранный кинофильм «В клешнях

черного рака». Начало в 10, 12, 14,
16,   18, 20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 1 сентября—
«Не буду тебя любить». Начало в

17,  19, 21 час.

3 помещении центральной
поликлиники ЦРБ 7 и 8 сентя-

бря с 9 до 16 часов работают
специалист по ремонту слухо-
протезных аппаратов и вы-

ездная ленинградская брига-
да по обслуживанию боль-
ных и инвалидов протезно-

ортопедическими изделиями и

ортопедической обувью. При
себе иметь паспорт и пенсион-
ное удостоверение.

2—1

СЛАНЦЕВСКАЯ
ДЕТСКАЯ МУЗЫКАЛЬНАЯ ШКОЛА

ОБЪЯВЛЯЕТ

ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЙ НАБОР УЧАЩИХСЯ
на 1976—77 учебный год в следующие классы;

БАЯН, АККОРДЕОН, КЛАРНЕТ, ТРУБА, ДОМРА и в под-

готовительный класс.
В подготовительный класс принимаются дети в возрасте 6 —8

лет. Приемные экзамены с 1 сентября.                                 1 — 1

ЗАГОТКОНТОРА РАЙПО

ПРИНИМАЕТ
на временную работу

мужчин и женщин (пенсионеров)
на изготовление ящиков под картофель.

1—1

ВНИМАНИЮ ГРАЖДАН!
В карьере цементного завода (район Каменка—

Печурки) ежедневно с 15 до 17 часов проводятся

взрывные работы. Радиус опасной зоны по разлету

осколков не менее 300 метров. Находиться в зоне при

взрывах опасно для жизни! Будьте осторожны! Следи-
те за сигналами: при производстве взрывов на мачтах

поднимаются красные флаги и подаются световые сиг-

налы ракетами, и звуковые сигналы сиреной.
Будьте внимательны! На границах опасной зоны

выставлены предупредительные надписи. Не заходите

за них!
Администрация.

6—5

Коллектив заготконторы Сланцевского райпо выражает, глубо-
кое соболезнование Смирновой Нине Ивановне по поводу смерти
отца.   -

Коллектив Сланцевского райпо выражает глубокое соболезнова-
ние Маятуоовой Людмиле Васильевне по поводу безвременной
смерти мужа.

Коллектив клуба «Шахтер» выражает соболезнование ГлуховОй
Валентине Ивановне по поводу смерти отца.

Коллектив УЖКХ производственного объединения «Ленинград-
сланец» скорбит по поводу смерти бывшего работника ФРОЛОВА
Ивана Фроловича.

Благодарим коллективы СПОГАТ, лесокомбината, соседей, род-

ственников, друзей и знакомых, принявших участие в похоронах на-
шего дорогого и любимого мужа и отца Яковлева Ивана Михай-
ловина.

Жена, дети.
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